
Отчет 

о работе Общественного совета 

при администрации Петропавловск-Камчатского городского округа 

в 2024 году 

Общественный совет при администрации Петропавловск-Камчатского 
городского округа (далее - Совет) создан в целях обеспечения согласования 
общественно значимых вопросов, реализуемых администрацией 
Петропавловск-Камчатского городского округа, а также повышения гласности 

и открытости деятельности администрации городского округа, осуществления 

общественного контроля в порядке, установленном федеральным 
законодательством и Камчатского края. 

Совет является постоянно действующим консультативно-
совещательным органом при администрации Петропавловск-Камчатского 
городского округа. 

Основными задачами Совета являются: 
- выдвижение и обсуждение общественных инициатив, связанных

с выявлением и решением ключевых социально значимых проблем 
в установленной сфере деятельности администрации Петропавловск
Камчатского городского округа; 

- развитие взаимодействия администрации Петропавловск-Камчатского
городского округа с институтами гражданского общества, обеспечение 
участия граждан, представителей заинтересованных общественных 
организаций, независимых от администрации Петропавловск-Камчатского 
городского округа экспертов, и использование их потенциала в обсуждении 
и формировании обоснованных предложений в установленной сфере 
деятельности администрации Петропавловск-Камчатского городского округа; 

информирование граждан о деятельности администрации 
Петропавловск-Камчатского городского округа, в том числе через средства 
массовой информации, и в организации публичного обсуждения наиболее 
важных вопросов в установленной сфере деятельности администрации 
Петропавловск-Камчатского городского округа; 

осуществление общественного контроля, предусмотренного 
федеральным и нормативными правовыми актами Камчатского края, 

- содействие . учету прав и законных интересов общественных
объединений, правозащитных, религиозных и иных организаций 
при общественной оценке деятельности администрации Петропавловск
Камчатского городского округа - выдвижение и обсуждение общественных 
инициатив, связанных с выявлением и решением ключевых социально 
значимых проблем в установленной сфере деятельности органа местного 



самоуправления; 

развитие взаимодействия органа местного самоуправления 

с институтами гражданского общества, обеспечение участия граждан, 

представителей заинтересованных общественных организаций, независимых 

от органа местного самоуправления экспертов, и использование их потенциала 

в обсуждении и формировании обоснованных предложений в установленной 

сфере деятельности органа местного самоуправления; 

- участие в информировании граждан о деятельности органа местного

самоуправления, в том числе через средства массовой информации, 

и в организации публичного обсуждения наиболее важных вопросов 

в установленной сфере деятельности органа местного самоуправления. 

В соответствии с Положением о Совете заседания могут проводиться 

по мере их необходимости, но не реже одного раза в квартал согласно 

утвержденному плану работы Совета. 

Состав Совета третьего созыва 

администрации Петропавловск-Камчатского 

№ 82-р. 

утвержден распоряжением 

городского округа 15.06.2022 

В 2024 году в соответствии с утвержденным Планом работы 

Общественного совета на 2024 год и плановый период 2022-2024 гг. 

проведено 4 плановых заседания Совета (далее - Заседание) и 1 внеплановое 

заседание Совета. 

На Заседании 27.03.2024 № 1 рассмотрено 3 вопроса. 

По первому вопросу повестки решили: 

Проведенную работу Управлением культуры, спорта и молодежной 

политики администрации Петропавловск-Камчатского городского округа 

с пенсионерами города оценить удовлетворительно. 

По второму вопросу повестки решили: 

Проделанную работу по предоставлению социальных гарантий и мер 

социальной поддержки населения в рамках реализации мероприятий 

муниципальной программы «Обеспечение доступным и комфортным жильем 

жителей Петропавловск-Камчатского городского округа» У правлением 

коммунального хозяйства и жилищного фонда администрации 

Петропавловск-Камчатского городского округа оценить удовлетворительно. 

По третьему вопросу повестки решили: 

Проведенную работу Общественного совета при администрации 

Петропавловск-Камчатского городского округа за 2023 год оценить 

удовлетворительно. 

На Заседании 25.04.2024 № 2 рассмотрен 1 вопрос. 

По первому вопросу повестки решили: 



Делегировать члена Общественного совета при администрации 

Петропавловск-Камчатского городского округа Цареву Анну Валерьевну в 

состав Комиссии по соблюдению требований к служебному поведению 

муниципальных служащих и урегулированию конфликта интересов в 

администрации Петропавловск-Камчатского городского округа. 

На Заседании 20.06.2024 № 3 рассмотрено 5 вопросов. 

По первому вопросу повестки решили: 

Информацию о содержании и благоустройстве парка по улице 

Индустриальная принять к сведению, единогласно. 

По второму вопросу повестки решили: 

Информацию о благоустройстве сквера рядом с Камчатским 

государственным бюджетным учреждением «Камчатская краевая научная 

библиотека имени С.П. Крашенинникова» принять к сведению, единогласно. 

По третьему вопросу повестки решили: 

Информацию о благоустройстве сквера Поэтов по улице Ленинская 

принять к сведению, единогласно. 

По четвертому вопросу повестки решили: 

Информацию о реализации Мастер-плана Петропавловск-Камчатского 

городского округа (в части благоустройства центра города) принять к 

сведению, единогласно. 

По пятому вопросу повестки решили: 

Информацию об осуществлении технического обследования зданий, 

расположенных в районе сопки Никольская принять к сведению, единогласно. 

На Заседании 10.09.2024 № 4 рассмотрено 2 вопроса. 

По первому вопросу повестки решили: 

Информацию о содержании и благоустройстве парка по улице 

Индустриальная (восстановление бетонных дорожек, асфальтированных 

тропинок) принять к сведению, единогласно. Рекомендовать Управлению 

дорожного хозяйства, транспорта и благоустройства администрации 

Петропавловск-Камчатского городского округа заявить о дополнительном 

финансировании на 2025 год для поддержания парка по улице Индустриальная 

в удовлетворительном состоянии. 

По второму вопросу повестки решили: 

Информацию о формировании современной городской среды в рамках 

реализации муниципальной программы «Формирование современной 

городской среды в Петропавловск-Камчатском городском округе» принять к 

сведению, единогласно. 

На Заседании 05.12.2024 № 5 рассмотрено 5 вопросов. 

По первому вопросу повестки решили: 



Информацию о поддержке малого и среднего бизнеса 

в г. Петропавловске-Камчатском принять к сведению, единогласно. 

По второму вопросу повестки решили: 

Информацию о реставрации лестницы по улице Ленинская ( от Аллеи 

флота) к улице Советская принять к сведению, единогласно. 

По третьему вопросу повестки решили: 

Информацию о ограждении территорий кладбищ, находящихся на 

территории Петропавловск-Камчатского городского округа принять к 

сведению, единогласно. 

По четвертому вопросу повестки решили: 

Информацию о разработке мемориального комплекса на территории 

бывшего кладбища на 4 километре принять к сведению, единогласно. 

По пятому вопросу повестки решили: 

Сформировать список вопросов для рассмотрения Общественным 

советом при администрации Петропавловск-Камчатского городского округа в 

первом полугодии 2025 года в срок не позднее 28.12.2024, единогласно. 

Председатель 
Общественного совета 

Секретарь 
Общественного совета 

Е.И. Карелина 

А.А.Шкут 


